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[130] バレーボールを振り返って②  監督編  2007年12月12日 16時16分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
 前回は大会の詳細を報告しましたが、今日は監督として参加させて貰った立場 
として感想を述べたいと思います。 
 
 今年は去年のチームからメンバー数名が抜けてしまい人出不足を感じながらの 
スタートでした。当初はやや寂しい気もしましたが、新しいメンバーやコーチ 
も後から合流してくれたので本当に良かったと思います。 
(特に女性の参加が増えたことが嬉しかったです) 
 
 日が進むにつれて練習も内容の濃いものになっていたったのですが・・・・ 
11月の大会で悪夢の全敗をしてしまった時は本当にショックを受けました。 
これだけに絞ってしまえば過去最悪の結果でした。正直、自分が監督をこのまま 
続けさせて貰って良いのか？と真剣に考えてしまいました。 
  
そんな中、12月の大会に急遽参加できることが決まった時はもう一度、生き返ら 
せてもらった様な気さえ感じました。メンバーには「今回はとてもおもしろい」 
と話もしました。理由は前回の大会で大敗した銀杏企画は何処からもマークされ 
ないだろうし、そんなチームが僅か２週間位の練習で大会に出場して大勝ちでも 
したら最高だろうと思ったからです。 
 
・・・そしてそれは現実のものになりました。しかも過去にない大接戦を制して 
の逆転勝ち、本当に全てが報われたような気がした瞬間でした。 
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この大会で３位を取れたという事は今後、いろんな事に良い影響を与えてくれる 
と思います。 
 
選手・応援の皆さん、職員の皆さん本当にありがとうございました。 
最後に今年は天国と地獄を味わった味わい深い１年でした。

[129] 国士無双さん、ありがとうございます！！！  2007年12月12日 8時2分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

皆さん、おはようございます！！！ 
 
国士無双さん、ありがとうございます！ 
 
どんなかたちになったとしても、仲間がいてくれる。 
勇気と希望がわきます。 
 
さて、仕事だ～っ！！！

[128] 朝永振一郎さん大丈夫です！！  2007年12月11日 19時19分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
朝永振一郎さん、お仕事のことでお悩みのことと拝見しますが、 
「理想もいいけどrealize、出来ることからはじめよう！！！」 
の書き込み共感するところ大です。 
国士無双も今の会社に障害者枠で入社しました。 
最初は、仕事全然出来ませんでした。 
徐々に覚えていき、今ではほぼ健常者と同じ仕事をしています。 
商品知識など至らない部分は沢山ありますが、分からないところはベテランさんがフォ
ローしてくださいます。 
出来るところからはじめていけば、仕事どんどん覚えられるものと思います。 
朝永振一郎さん、いいお言葉ありがとうございます。 

[127] 、、、。  2007年12月11日 17時24分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

理想もいいけど realize、出来ることからはじめよう！！！

[126] たびたび済みません。朝永です。  2007年12月11日 17時10分

朝永振一郎 さん  e-mail ???
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私（＝朝永）の考えが、甘いのだっ！！！ 
 
以上です。

[125] 国士無双さん、情報ありがとうございます。  2007年12月11日 16時37分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

私は、事務補助を障害者枠で入りました。 
 
今、どういうわけか、仕事がコンスタントに入らず、ネット三昧。 
これ、消耗する…。 
 
「ネット三昧でお金が貰えて、楽でいい。」 
 
そう思われる方もいらっしゃるでしょうが、私は、日々、仕事したい。 
（因みに今、勤務中） 
時間のあるときは、ネットでも見ていてください。そのように言われています。 
 
「これって、企業の障害者雇用率アップ対策？？？」 
   ↑ 
   ↑ 
   ↑ 
私は、↑が、邪推だと信じたい。 
 
皆さん、私は考えが甘いのでしょうか？？？？？？？

[124] 面白い新聞記事見つけました！！  2007年12月11日 16時9分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、公休日なので午前中寝てました（トホホ・・・） 
ところで、ネットを見てたら面白い新聞記事見つけましたので、投稿します。 
どうか、参考にして下さい。 
 
精神障害者の就労支援、１年試用企業に助成金…政府方針 
  
 政府は６日、精神障害者の就労を支援するため、企業が将来の正規雇用を目指し
て精神障害者を試用する場合、企業に助成金を支払う制度を新設する方針を固め
た。 
 
 ２００８年度にも導入する。精神障害者の雇用は増加傾向にあるが、健常者に比べ
て仕事に慣れるのに時間がかかることもあって、途中退職する事例が多い。新制度で
は試用期間に時間をかけて仕事を習得しやすくすることで、雇用拡大と、定着率上昇
を図る。 
 
 新制度の名称は「精神障害者ステップアップ雇用奨励金（仮称）」。就労支援策とし
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ては、フリーターを対象に、週２０時間以上３か月間、試行的に就業させる企業に、月
４万円の助成金を出す「トライアル雇用」制度がある。政府は、この制度を利用したフ
リーターの８割が正規雇用につながっている実績を踏まえ、これを参考にした新制度
を創設することにした。 
 
 具体的には、精神障害者を週１０時間以上２０時間未満で、１年間試用する企業を
対象に、１人あたり月額２万５０００円を支給する。福祉作業所などは「障害者との雇
用関係ではない」として、対象外となる。０８年度で約３億３０００万円の予算を見込ん
でいる。 
 
 厚生労働省によると、成人の精神障害者数は約１７４万人（０５年調査）。就職者数
は００年度に１６１４人だったが、年々増加し、０６年度には前年度比４４・５％増の６７
３９人。ただ、就職しても長続きせずに退職する事例も目立つという。 
 
（2007年12月6日  読売新聞） 
 
いい記事か分かりませんが、精神障害者の就労への大きなチャンスです！！ 
精神障害者雇用に政府も目を向けてきている証拠です。是非参考にして下さい！！ 
 
P.S.朝永振一郎さん、運動不足ですか？国士無双は仕事が体を動かす仕事なので、
万歩計で一日１５０００歩は動いてます。４０代には疲れます(;_;)

[123] おはようございます！朝永です。  2007年12月11日 7時52分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

バレーの話題で持ちきりですね！ 
片やワタクシメは、運動不足で階段の上り下りで息が上がる始末です。やれやれ…。 
 
皆さん、食事・運動・睡眠の三拍子でゆきましょう！！！

[122] バレーボール大会報告①  2007年12月10日 19時27分

管理人 さん  e-mail 

こんばんは、管理人です。 
 
先週の金曜日に行われたバレーボール大会【東京都大会】の詳細を報告 
したいと思います。 
ブルーアイズさんの報告にもありましたが結果は３位でした。銅メダルです。 
本当に素晴らしい結果だと思います。 
 
１回戦は前回の大会で7位のチームと対戦をしました。 
２回戦は準決勝でした。相手は前回の大会で優勝をしている「八王子エイト」 
チームが相手でした・・・残念ながら勝利することは出来ませんでしたが、 
第２セットでは序盤から中盤にかけ一進一退の好ゲームを展開していました。 
 
３回戦は３位決定戦でした。今大会は１回戦が１５点マッチの２セット先取制、 
２回戦からは２５点マッチの２セット先取(最終３セット目は１５点)という 
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パスワード  削除番号    

ルールで行われていたのでかなり体力的にはキツイ試合でした。 
しかも、相手は今シーズン練習試合を２回も行い、先日の大会では敗北してし 
まった「ドドンパ荻窪」さんでした。まさに因縁の対決でした。 
 
１セット目は６点差を逆転して２５対２３でセットを取りました。 
恐らく公式戦では初の逆転勝利だと思います。この調子で２セット目も行ける 
かと思ったのですが・・・そこはさすが強豪チームです。一気に流れを押し返し 
２セット目は８対２５と大敗してしまいました。 
そして、運命の第３セットです。５対８で折り返したコートチェンジから流れが 
一気に傾きました。終わってみれば１５対８で大接戦を制する事が出来ました。 
 
本当に良い試合だったと思います。今シーズン「ドドンパ」さんとは４回試合を 
行いましたがトータルで２勝２敗・・・まさに五分五分です。 
これからも良きライバルとしてお互い頑張っていければと思います。 
 
まずは報告まで・・・監督としての感想は②で書きたいと思います。 
皆様、応援ありがとうございました。 
 

[121] おはようございます！  2007年12月10日 8時57分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

バレーボール大会、たのしそうですね！ 
 
私は休日は新座にラーメンを食べにいったきりの、お寂しい限りでした。とほほ。 
 
神保町、中々行けず、悲しい…。 
前は週一回は必ず行っていたのに…。 
 
仕方ないので冬休みに行こう～っと！ 
 
皆さん、来年もお会いできると嬉しいでっす！！！

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

130 記事削除
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